

## La tasa de inflación sube una décima en marzo, hasta el 1,2%

- **El ascenso es más moderado de lo previsto debido a que la bajada del precio de la luz compensa el efecto de la Semana Santa**

**Madrid, 13 de abril de 2018.-** El IPC subió en marzo un 0,1%, lo que elevó la tasa de inflación interanual una décima, hasta el 1,2%. La subida es más moderada de lo esperado ya que la bajada de los productos energéticos ha contrarrestado el aumento de precios en los servicios, debido al diferente calendario de la Semana Santa, y de los alimentos no elaborados. En particular, la tasa de inflación de los productos energéticos se redujo una décima hasta el 1,3% por la notable caída del precio de la electricidad y la bajada del precio del gas.

La previsión de inflación se mantiene sin cambios en el 1,5% de media anual, debido a que el encarecimiento del petróleo es compensado por la evolución mucho más moderada de lo esperado en el precio de la electricidad y la apreciación del euro. La tasa media anual de inflación en 2019 será también del 1,5%. Las interanuales de diciembre se situarán en el 1,8% en 2018 y en torno al 1% en 2019.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).